

## Presseinfo 31.07.2018

### Transplantation erfolgreich - der kleine Joel zurück im „normalen Leben“

Nach Wochen und Monate der Unsicherheit können wir heute nach Rücksprache mit den Ärzten die erfolgreiche Nachricht kommunizieren, dass der kleine Joel aus Lichtenstein große Fortschritte seit der erfolgreichen Transplantation am 9.3.2018 gemacht hat.

Die kritische Zeit von 100 Tagen nach der Stammzellentransplantation ist erfolgreich überstanden und die Werte sind alle wie geplant gestiegen, so dass er mittlerweile aktiv und ohne große Einschränkungen am Leben teilnehmen kann. Dies bedeutet, er darf nach einer finalen Familienkur erstmalig den Kindergarten besuchen, braucht keinen Mundschutz mehr zu tragen, darf mittlerweile alles wieder essen und führt ein Leben wie Kinder in seinem Alter. Die Familie und der Verein SG Ober-/Unterhausen sind sehr glücklich über diesen Zustand und wir wünschen dem kleine Joel alles Gute für die Zukunft. Wir wollen uns nochmals nach den vielen Monaten bei allen Spendern, Firmen, Freunde und Freiwilligen bedanken, die uns in dieser Zeit unterstützt haben.

### Familie Neubrandner und Timo Pfeiffer (Vorstand SG Ober-/Unterhausen)

*Wie schon Ende Januar kommuniziert stammt der Spender dabei nicht aus den zahlreichen Aktionen, die die SG Ober-/Unterhausen gemeinsam mit der DKMS durchgeführt hat. Bei diesen Aktionen gab es in Summe 1.560 potentielle Neuspender, die aktuell in die Datenbanken aufgenommen werden. Durch unglaubliche Spenden und Aktionen wurden die Kosten der Neuspender gedeckt und zusätzlich nochmals für über 400 neue Spender die Analysekosten vorfinanziert.*